

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Georg Schlagbauer

ANTRAG
16.07.13

Stadtteilkulturelle Nutzung – Südbahnhof

Der Stadtrat möge beschließen,

die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die im Bebauungsplan Rupert/Tumblingerstr. festgelegten 800m² für kulturelle Nutzung zu realisieren. Neben Räumen, die von der geplanten Berufsschule mitgenutzt werden, sollen auch Räume entstehen, die nur für die (stadtteil-)kulturelle Nutzung vorgesehen sind. Diese sollen über einen eigenen Eingang verfügen.

Begründung:

Weder auf dem Gebiet des BA 2 noch auf Gebiet des BA 6 steht ein Bürgerhaus mit Räumen zur (stadtteil-)kulturellen Nutzung zur Verfügung. Daher wurden im Bebauungsplan des Berufsschulzentrums Rupert/Tumblingerstr. 800m² für eben diese Nutzung eingeplant.

Das Kulturreferat sieht in einer eigenen Bedarfsermittlung 300m², teils nur als Mitnutzung der Schulräume, für das Einzugsgebiet als ausreichend an.

Der BA 2 hat in einer selbsterstellten Bedarfserfassung weit mehr Anfragen und damit potentielle Nutzer der Räumlichkeiten ermittelt.

Georg Schlagbauer, Stadtrat